
REQUERIMENTO Nº 072/2017 

 

 
Súmula: 

 

Requer envio de expediente ao Executivo Municipal de Dois 

Vizinhos solicitando informações sobre quais as ações que estão 

sendo tomadas pela municipalidade para o início do 

funcionamento da UPA em nossa cidade. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações referentes às ações que estão sendo tomadas 

pela municipalidade para dar início do funcionamento da Upa em nossa cidade. 

a) Ações técnicas, administrativas e jurídicas para dar início ao 

funcionamento. 

b) Ações para aquisição de equipamentos. 

c) Ações para contratação de serviços médicos, enfermagem e 

técnicos de saúde. 

d) Ações para determinação de um prazo para abertura da unidade 

início do atendimento. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                                    As informações são necessárias para esclarecer a este legislador e a 

população sobre a abertura da Unidade de Pronto Atendimento já que a obra está pronta 

aguardando o seu funcionamento que poderá trazer maior qualidade no atendimento de 

saúde em nosso município.  

 

 

                                                   Plenário da Câmara de Vereadores, em 04 de dezembro de 2017. 

 

 

 

                                                        Vereador Proponente; 

 

 

 

 

 

Juarez Alberton 

Vereador                                             


